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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wann ist mit der Vorlage des neuen Konzeptes zu rechnen? 

 

Die Auftaktberatung mit allen beteiligten Ämtern (Nutzern, Personalrat, 

Datenverarbeitung, Datenschutz, etc.) hat im März 2020 stattgefunden. 

Leider konnten pandemiebedingt die geplanten Workshops mit den Nutzern 

im vergangenen Jahr nicht stattfinden. Hierbei sollten Arbeitsprozesse, Stand 

der Digitalisierung, Ausstattungsstandards etc. ermittelt und festgelegt 

werden. Unter Federführung des Amtes für Gebäudemanagement ist geplant, 

das Konzept im Laufe des Jahres 2021 zu erarbeiten und dem Stadtrat zur 

Information vorzulegen. Eine Zwischeninformation zum aktuellen Sachstand 

kann nach der Sommerpause gegeben werden.  

 

 

2. Wie hoch ist der Bestand der derzeitig genutzten Flächen unterschiedlicher 

Nutzungsarten der Stadtverwaltung und wie hoch ist der Bedarf in den 

entsprechenden Bereichen?  

 

Die Stadtverwaltung Erfurt (SVE) hat derzeit 26 Verwaltungsstandorte. Die 

Objekte befinden sich im Wesentlichen im Eigentum der SVE, aber es sind 

auch angemietete Flächen in der Nutzung. Um den aktuellen Bedarf an 

Personalaufwuchs abzudecken, werden weitere Anmietungen geprüft.  

 

Im Ämterkonzept werden ausschließlich die Verwaltungsflächen betrachtet, 

also reine Büroflächen mit den zugehörigen Nebenflächen und Flächen ggf. 

mit Spezialausrichtung (Gesundheitsamt). Der Bedarf der Ämter an Räumlich-

keiten ändert sich stetig und er nimmt in hohem Maße zu. Es gibt kurzfristige 

Bedarfe, welche aus der aktuellen Pandemie heraus entstehen oder aus 

Aufgaben wie der Abwicklung der anstehenden Wahlen. Und es gibt 

langfristige Bedarfe wie aktuell im Sozialamt/Gesundheitsamt mit einem 

Zuwachs von etwa 50 Mitarbeitern in den nächsten zwei Jahren oder dem 
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Bürgeramt im Bereich der Ausländerbehörde mit aktuell einem Zuwachs von 33 Mitarbeitern. 

 

 

3. Welche relevanten weiteren Flächenbedarfe zeichnen sich bereits jetzt ab? 

 

Weitere Flächenbedarfe zeichnen sich in fast allen Ämtern ab, aber nicht so gravierend wie unter 

den Punkt 2 benannten Bedarfen. Es ergeben sich außerdem Flächenbedarfe nicht nur aus dem 

Zuwachs an Mitarbeitern, sondern auch aus den zum Teil nicht zumutbaren Bedingungen für die 

Mitarbeiter an den derzeitigen Standorten. Beispielhaft sei hier die Situation der Stadtkasse im 

Dachgeschoss des Rathauses genannt. Ebenso ergeben sich Bedarfe aus Mietverträgen, welche 

absehbar auslaufen (Schottenstraße 22/Amt für Bildung und Gotthardtstraße 21/Stadtarchiv). 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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